

---

## Thomas et Lucie.

**Numéro d'inventaire :** 2008.00327

**Type de document :** image imprimée

**Éditeur :** Pellerin (Epinal)

**Imprimeur :** Pellerin

**Période de création :** 4e quart 19e siècle

**Date de création :** 1890 (vers)

**Inscriptions :**

- numéro : n° 520

**Description :** Planche de 16 images (72 x 59) en couleurs avec légendes.

**Mesures :** hauteur : 402 mm ; largeur : 295 mm

**Notes :** Thomas et Lucie, deux enfants turbulents, se battent pour une poupée. Ils vont subir les conséquences de leurs actes. Au dos, publicité pour "Au Gagne-Petit. 22, Rue du Pont-Neuf, 22. Alençon. Les Fils de P. Romet. Spécialité de Confections pour Hommes, Dames et Enfants."

**Mots-clés :** Images d'Epinal

Les mythes de l'enfance, l'enfant roi, l'enfant canaille, l'enfant prodige, etc.

Poupées

**Filière :** aucune

**Niveau :** aucun

**Autres descriptions :** Langue : Français

Nombre de pages : 2

ill. en coul.

IMAGERIE PELLERIN

## THOMAS ET LUCIE

IMAGERIE D'EPINAL, N° 520



Voilà trois fois qu'on l'appelle : Thomas est furieux d'être obligé de se lever.



Il ne veut pas se lever habiller, il bat sa tête, la décoiffe, et la fait enrager, le polisson !



Il passe sa colère contre une chaise qui ne lui a cependant pas fait de mal.



Il s'en prend aux portes, il les forme à grands coups de pieds.



Thomas trouve Lucie qui réveille sa poupée en lui donnant le fouet. Thomas prétend qu'elle a tort.



Lucie prétend que Thomas n'a rien à voir dans ce qui la regarde, et qu'elle a bien le droit de donner le fouet à sa poupée ?



Thomas soutient qu'il a bien aussi son mot à dire : que la poupée n'ayant pas fait de mal, il ne souffrira pas qu'elle soit fouettée !



Thomas veut arracher la poupée à Lucie, qui se défend avec énergie. Je l'aurai ! Non, tu ne l'auras pas !



Lucie ayant lâché la poupée subitement, Thomas tombe avec elle sur son dos.



Lucie ressaisit sa poupée. La lutte recommence avec plus d'acharnement.



Ayant tous les deux lâché en même temps, ils roulent tous deux jusqu'au bas de l'escalier. Le chien s'empare de la poupée.



En se relevant, ils voient que la poupée a disparu, et que le chien l'emmène.



Ils s'élancent tout furieux à la poursuite du chien.



En courant après le chien, ils tombent l'un par dessus l'autre dans l'escalier.



Ils se relèvent en pleurant, tout meurtris et tout écopés.



Obligés de garder le lit pendant plusieurs semaines, ils se reconcilient dans le malheur commun.

